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高岡市教育委員会令和７年２月定例会会議録 

 

１．開議・閉議年月日及び場所 

         令和７年２月 26日（水） 

            開会 午後１時 30分 

            閉会 午後２時 25分 

         高岡市役所８階 803会議室 

 

２．教育長及び教育長職務代理者 

教 育 長  近 藤  智 久 

職務代理者  長 尾  順 子 

 

３．出席委員の氏名  ２番   長 尾  順 子 

３番   成 瀬  隆 倫 

４番   永 岩  聡 

教育長  近 藤  智 久 

 

４. 欠席委員の氏名  １番   藤 重  歩 

 

５．事務局出席者 

         教育次長              村 上  彰 

         教育総務課長            津 幡  佳 成 

教育次長（事）学校教育課長     津 田  久 

         生涯学習・スポーツ課長       澤 田  剛 章 

                  文化財保護活用課長         長 井  剛 志 

教育委員会参与           鳥 内  禎 久 

教育センター所長          高 松  毅 

 

６．傍聴者    なし 

 

７．書記の氏名  高 山  篤 志 

         表 野  春 香 
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【議事日程】 

 

日程第１ 前回会議録の承認（１月定例会） 

 

日程第２ 教育長報告 

 

日程第３ 報告第１号 臨時代理の報告について 

（高岡市議会３月定例会に提出する議案に対する意見について） 

     報告第２号 臨時代理の報告について 

（高岡市議会３月定例会に追加提出する議案に対する意見について） 

 

日程第４ その他 
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会 議 要 旨 

令和７年２月 26日（水） 

  

午後１時 30分、近藤教育長が開会を宣して議事審議に入る。 

 

〔日程第１〕 前回会議録の承認 

 

□ 先の１月定例会の会議録について、全出席委員が確認し、これに異議がなく、会議

録として承認した。 

 

〔日程第２〕 教育長報告 

 

【教育総務課】 

・児童・生徒１人１台の学習専用端末の更新について（資料№１） 

委 員：端末の更新台数について、児童生徒数と予備機とのことだが、予備機を 15％と

設定したことに理由はあるのか。 

事務局：児童生徒が使用するということもあり、修繕が必要な台数は増加している状況

にあること、また、国の補助制度上、予備機が 15％と設定されていることも踏

まえ、この率となっている。 

委 員：国からの支援はどの程度あるのか。 

事務局：今回の更新では、国の交付金は３分の２の補助となっている。 

 

【学校教育課】 

・３月行事予定（資料№２） 

・高岡市学校給食費負担軽減事業について（資料№３） 

委 員：給食費の負担軽減について、昨今の物価高騰等の流れを鑑みると、助成額が半

額となっているのは逆行にも感じるが。 

事務局：令和６年度は、給食費の値上げ分全額を助成している。当初は今年度のみの予

定であったが、状況を踏まえ、継続としたもの。受益者負担の考え方のもと、

来年度は今年度の半額とした。 

事務局：一定の受益者負担は必要な考え方であり、激変緩和ということでこのような形

となっている。 

委 員：給食費の無償化等がよく聞こえてくるが、安易な助成や無償化は市財政へ与え

る影響が大きいため、慎重に判断した方が良い。多様化が進む中で、全ての児

童生徒に恩恵が行きわたるわけではない。 

事務局：県内の自治体においても、給食費については差があるが、一定の質を確保する

ためには、ある程度の負担は必要であると考えている。 
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【生涯学習・スポーツ課】 

 ・３月行事予定（資料№４） 

 ・高岡市人工芝フィールドの供用開始について（資料№５） 

 ・高岡市スポーツ施設活用・配置計画（案）に対する意見募集結果について（資料№６） 

委 員：高岡市スポーツ施設活用・配置計画（案）に対するパブリックコメントは、多

くの意見が集まって良かったと思う。教育委員会としても質問に丁寧に回答し

ていて良い。今後も課題はあるだろうが、現時点で疑問に感じやすい事項につ

いては、これを読むことで解決する部分が大きいのではと思う。 

 

【文化財保護活用課】 

・高岡市文化財保存活用地域計画（案）のパブリックコメントに対する意見募集結果に

ついて（資料№７） 

 

□ 全出席委員ほかに異議がなく、報告のとおり了承した。 

 

〔日程第３〕 報告第１号 臨時代理の報告について 

（高岡市議会３月定例会に提出する議案に対する意見について） 

報告第２号 臨時代理の報告について 

（高岡市議会３月定例会に追加提出する議案に対する意見について） 

委 員：新年度当初予算案について、民間施設等を活用したプール授業の実証実験とは、

経費的にはどのような内容か。 

事務局：外部講師による児童生徒の指導料や施設までの移動費、また施設の使用料など

を計上している。１校あたり３回程度の実施を計画している。 

委 員：これまでは、猛暑等で授業が実施できなくても、それなりの維持管理経費が必

要であった。外部にお願いすることにより、泳力の向上や先生の働き方改革に

も資するものと思う。 

 

□ 全出席委員これに異議がなく、原案のとおり了承した。 

 

〔日程第４〕 その他 

 

□ 他に意見はなく、了承した。 

 

 午後２時 25分、議事が終了したので教育長が閉会を宣した。 

 

 


